

Zeitschrift:	La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire
Herausgeber:	Comité central de la Croix-Rouge
Band:	18 (1910)
Heft:	7
Erratum:	Erratum

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Erratum

Une faute d'impression s'est glissée dans l'article *Moyens de reconnaître le meilleur coton hydrophile*, paru dans le dernier numéro. A la page 66, 2^e colonne,

ligne 17, lire: « Il y a des personnes qui, par *inexpérience*, tiennent à ce craquement ».

Nos lecteurs auront sans doute corrigé d'eux-mêmes.



Nouvelles de l'activité des sociétés

Nouvelles sections de la Croix-Rouge. — Nous avons tenu nos lecteurs au courant de la création de nombreuses sections de la Croix-Rouge dans le canton de Vaud. Ces sections sont fédérées et dépendent de la Croix-Rouge cantonale vaudoise qui, elle-même, est une des sections de la Société centrale suisse.

Dès lors, trois nouvelles sociétés de la Croix-Rouge se sont fondées:

Section de Moutier, comprenant tout le district de Moutier (Jura bernois); président: M. Gustave Vogel, à Moutier.

Section ajoulotte, s'étendant sur tout le district de Porrentruy; président: M. le lieut.-colonel Dietlin, à Porrentruy.

Section de Soleure, président: M. le Dr O. Gressly, à Soleure.

Le nombre des sections de la Croix-Rouge suisse se trouve dès lors être de 50. Nous sommes très heureux de constater les progrès que fait notre société dans la Suisse romande, et aimons à croire que ces nouvelles sections auront bientôt un nombre d'adhérents considérable.

Société militaire sanitaire. — Aux sections de la Société militaire sanitaire.

Chers camarades!

Nous avons l'honneur de vous faire savoir que le Comité central reste constitué comme par le passé pour la période administrative 1910-1911:

Président: H. Helbling, fourrier, Veltheim-Winterthour; vice-président: H. Heeb, sergent, Veltheim-Winterthour; secrétaire: R. Huber, ca-

poral, Veltheim-Winterthour; caissier: H. Keller, sergent, Wülflingen-Winterthour; archiviste: W. Buss, Haldenstrasse, Winterthour; délégué de la Croix-Rouge: M. O. Huber, conseiller communal, à Winterthour.

En vous remerciant pour la confiance que vous n'avez cessé de nous témoigner, nous vous prions de nous aider à travailler toujours pour le bien et l'honneur de notre association.

Le Comité.

N. B. Toute correspondance est à adresser au président.

Assemblée annuelle des délégués de la S. M. S. — Cette réunion a eu lieu cette année à Hérisau les 7 et 8 mai, sous la présidence du sergent-major Helbling. La société compte actuellement 721 membres actifs répartis sur 30 sections. Celles-ci ont eu, pendant le dernier exercice, 503 exercices et conférences. Dix-huit travaux de concours avaient été présentés, la commission en a primé sept, dont les auteurs ont reçu le diplôme.

A l'occasion de cette réunion, M. Paul Delacausaz, sergent sanitaire, et président dévoué de la section de Lausanne, a été nommé par acclamation membre honoraire. La prochaine assemblée doit avoir lieu en 1911, à Vevey.

Section des samaritains du Haut-Vallon (Sonvilier-Renan). — Dans les numéros du journal de la Croix-Rouge, parus depuis le mois de janvier à maintenant, il n'a pas encore été fait mention de la fondation de la Société des samaritains Sonvilier-Renan, section du Haut-Vallon.